



西高 LIFE Vol.110

4年ぶりの一般公開でにぎわった西高祭

西高祭が9月30日に開催され、「再燃～取り戻そう青春～」をテーマに日頃の学習や部活動の成果を発表しました。

体育館では、午前には各学年の音楽発表、午後は吹奏楽部発表が行われ、この日のために練習してきた楽曲などを披露しました。各教室では、2年生は縁日とお

化け屋敷「呪いの廃病院」、3年生は模擬店「どりーむ」を出店して訪れる人たちを楽しませていました。

高橋未央さん（3年）は「クラスで多くの意見を出し合い、3年生は最初で最後の一般公開を楽しむことができた」と喜んでいました。



飛び入りで「コント漫才」を披露し会場を沸かせた3年生コンビ



模擬店「どりーむ」の3年B組教室前でお菓子を販売する生徒と笹川先生（左）



ボート競技はオフシーズンに入り、室内練習が主体です

西高 LIFE 高橋 結海さん（2年）

* 将来の夢

建築士になり、安心して住める家づくりをしたいです。幼いときからものづくりが好きで、中学生の職場体験のときに、工務店で設計や資材加工を体験したことで建築に興味を持ちました。

* 今頑張っていること

大学進学を目指して、特に理数系科目の勉強を頑張っています。所属するボート部では、来年の高総体を目指して体と技術の強化に取り組めます。

* 西和賀町をこんな町に

町の魅力や観光スポット、特産品などをSNSを活用してPRし、温泉旅館を活性化させたいです。